

L'équipe de France de basket est arrivée...

«Ils sont arrivés.» Impressionnants de flegme, mais également de carure. Les basketteurs de l'équipe de France militaire qui évolueront demain soir à JARNY, dans le cadre de la semaine d'animation, conclueront ainsi de bien belle manière une tournée placée sous l'égide du «Républicain Lorrain». Trois matches étaient inscrits au programme, avec une première rencontre hier à METZ contre le CO Messin. Ce soir, les pensionnaires du bataillon de Joinville seront à JOEUF, avant de s'attaquer à la redoutable équipe de Jean Zay de JARNY, championne de France scolaire, demain soir à la salle Maurice-

Baquet, à 20 h. L'entrée à ses trois matches étant gratuite. Voilà qui fera sans nul doute plaisir aux amateurs de basket qui auront la surprise de retrouver dans l'équipe tricolore, un enfant du pays en la personne de PHILIPPE GORCZEWSKI, originaire de LABRY, qui porta les couleurs de JOEUF, avant de signer il y a deux ans une licence de Nationale II à REIMS. Philippe qui a 19 ans, a été incorporé sous les drapeaux il y a tout juste un mois. Dans son voyage en Lorraine, il sera accompagné par de sérieux gailards, tout aussi redoutables les uns que les autres sous le panier. Jugez plutôt: BEIKES (GF

St-Philippe), BUISSON (St-Priest), BLATRIE (Tardre), CHEVRIER (Cholet), DIEBOLT (Racing-Club de Paris), MILLET (Charlieu), ORTEGA (Castres), REMY (Golbey Epinal), VAN STEENKISTE (St-Julien), SALBREUX (Rupella Sports). Le responsable de la section étant M. MECHIN, quant à l'entraîneur, il s'agit de M. LUHENT, qui a formé de nombreuses promotions de basketteurs de talent au Bataillon.

Aujourd'hui :
gourmandise,
rire, sport

Oublions un instant le basket pour nous replonger dans une

actualité plus proche encore avec les manifestations de la journée d'aujourd'hui. Une journée placée sous le signe de la gourmandise, du rire et du sport. La gourmandise avec les maîtres pâtisseries qui travailleront pour le bonheur des petits et peut-être des plus grands. Le rire avec «Tendre Poulet», un film qui rappellera de bons souvenirs à bien des cinéphiles et puis en sport, à la salle Maurice-Baquet, le derby de la Moselle en volley-ball avec à l'affiche le SMEC et MAIZIERES. Enfin, comme chaque jour, de 17 à 19 h, les enfants retrouveront leur festival du dessin animé, à la salle Gérard-Philippe.



Basket-ball à Tourcoing La Jeune Garde battue par les militaires

Face aux grands gabarits de l'équipe de France militaire, on ne donnait pas cher des chances de la Jeune Garde qui la recevait, hier soir, dans cette salle tourquennoise et pourtant, on s'aperçut très vite que les visiteurs manquaient d'homogénéité, d'automatisme et, surtout, d'adresse au panier dans les lancers francs. Au cours de la première période, les militaires axèrent leur jeu sur l'interminable parisien du R.C.F. Diebolt qui marqua 22 points sur les 41 que comptait sa formation à la pause. En face, Linéard, Le Pellec et Catrix jouaient le jeu, comme ils le font en Nationale III et n'étaient nullement inférieurs, mais par trop désavantagés par la taille (41-30 à la pause).

La seconde mi-temps fut beaucoup plus équilibrée. Le local Verkindt rendant coup pour coup. Petit à petit, les Tourquennois refirent leur handicap : 52-46 après 8 mn, puis 57-56 et 61-61 alors qu'il restait 6 mn à jouer. A 69-67, Le Pellec, Liénart et Catrix auraient pu prendre l'avantage s'ils avaient posé leur jeu, plutôt que de confondre vitesse et précipitation. Finalement, Chevrier de Cholet, avec 5 points d'affilée, donnait le coup de grâce aux locaux qui s'inclinaient, 75-69.

J.D.